

Principios de Transición Justa

La Transición Justa no es una política. Es un movimiento comunitario para proteger a nuestra gente, sanar nuestras tierras y transformar los sistemas que ya no nos sirven.

1. Proteger la salud comunitaria a lo largo de las generaciones

Protegeremos la salud de las comunidades y los trabajadores de primera línea abordando los impactos acumulativos de la contaminación, haciendo cumplir las normas de seguridad e invirtiendo en sistemas de atención que prioricen a los más expuestos y vulnerables.

Restauraremos la salud de la tierra, el aire, el agua y todos los seres vivos, reconociendo que el bienestar de la comunidad depende de ecosistemas prósperos, desde los microbios del suelo hasta los pájaros cantores.

2. Facilitar la transición de los trabajadores a empleos limpios, verdes y justos

Garantizamos que los trabajadores que abandonan la industria de los combustibles fósiles y los residentes locales de todas las edades y orígenes puedan acceder a empleos que sustentan a sus familias, que generen energía limpia y que perpetúen la economía regenerativa.

Rechazamos toda forma de explotación de los trabajadores, las comunidades y los ecosistemas.

3. Invertir en las comunidades afectadas por la extracción

Invertiremos en nuestras comunidades más afectadas por la contaminación de los combustibles fósiles, las industrias tóxicas y la desinversión, que merecen una inversión pública y comunitaria sostenida para construir economías locales vibrantes, equitativas y sostenibles.

Apoyamos el desarrollo liderado por la comunidad basado en la propiedad local, modelos cooperativos y sostenibilidad ecológica, y garantizamos que las generaciones futuras hereden una comunidad donde todos puedan vivir bien y prosperar.

4. Fortalecer la aplicación de la ley, la seguridad en las refinerías y la rendición de cuentas del gobierno

Esperamos que las agencias reguladoras, incluyendo el Distrito del Aire del Área de la Bahía y los gobiernos municipales de Richmond, San Pablo y el Condado de Contra Costa, rindan cuentas y sean transparentes ante los residentes de nuestra comunidad en la protección de la seguridad y la salud. Exigimos que las industrias contaminantes cumplan con todas las normas y regulaciones establecidas por los gobiernos y agencias locales.

Buscaremos aumentos de impuestos y multas a las industrias que perjudiquen a nuestras comunidades, y exigimos una aplicación estricta de las protecciones que defienden los estándares ambientales, laborales y de salud pública.

5. Financiar energía limpia justa y comunitaria, así como infraestructura resiliente

Apoyamos el principio de que quien contamina paga, incluyendo impuestos y multas por adelantado para financiar recursos comunitarios, infraestructura local resiliente y proyectos que reparen daños históricos.

Garantizamos que los ingresos se dirijan equitativamente a nuestras comunidades locales más afectadas y de primera línea para apoyar la democracia energética, la producción local regenerativa y la resiliencia.

6. Alinear la democracia profunda y la gobernanza comunitaria con los sistemas vivos

Guiaremos nuestra Transición Justa utilizando principios arraigados en una democracia profunda y en la organización de abajo hacia arriba, donde la toma de decisiones la lideran los más afectados en las comunidades locales y las partes interesadas, no las corporaciones o el gobierno.

Relocalizaremos la gobernanza, garantizando que la salud de la comunidad, el bienestar y la justicia intergeneracional sean resultados centrales de cada decisión.

7. Priorizar las reparaciones, la limpieza de tóxicos y la restauración de ecosistemas

Priorizamos la reparación de los daños causados por la contaminación y la extracción a través de reparaciones explícitas, que incluyen la limpieza de tóxicos, la restauración de la tierra y el agua, y la curación comunitaria.

Honramos (seguimos) y (elevamos/centramos/seguimos el liderazgo) la soberanía tribal, los esfuerzos de recuperación de la tierra y la restauración de las prácticas e historias culturales borradas (dañadas/abrumadas/ignoradas/robadas/reemplazadas) por los sistemas de opresión.

8. Promover la justicia en el transporte y construir comunidades peatonales, ciclistas y con un buen acceso al transporte público

Construiremos una comunidad con accesibilidad, asequibilidad, transporte público seguro, calles ciclistas y vecindarios peatonales.

Garantizamos el transporte como un bien público y diseñaremos sistemas que prioricen la salud comunitaria, reduzcan la contaminación y satisfagan las necesidades de nuestros jóvenes, adultos mayores y personas con todas las capacidades.

9. Impulsar la cultura, las ceremonias, la interseccionalidad y el liderazgo de las comunidades más vulnerables

Vamos más allá de las políticas para fomentar la curación, la alegría y la transformación cultural en nuestras comunidades.

Nutriremos nuestras culturas y espíritus a través del canto, las ceremonias, la narración de historias y el juego, resistiendo las fuerzas del consumismo y el imperio.

Abrazamos la interseccionalidad, la complejidad y la diversidad, y seguimos el liderazgo de las personas queer, trans, con discapacidad, inmigrantes, BIPOC, mujeres, jóvenes, personas mayores y todos los líderes de primera línea como eje central de nuestra visión de un futuro regenerativo.